
Отчет о работе депутата Керченского городского совета  
КРАСНИКОВА АНАТОЛИЯ ФЕДОРОВИЧА за 2022 год  

 
Избран  депутатом Керченского городского совета по мажоритарному округу 

№14.  
Являюсь председателем постоянной комиссии Керченского городского совета по 
градостроительству, имущественным вопросам и земельным отношениям. 

Участие в заседаниях городского совета 

За отчетный период Керченским городским советом проведено 18 заседаний, на 

всех я присутствовал. Всего было принято в 2022 году — 315 решений. 

Работа в профильной постоянной комиссии Керченского городского совета. 

Под моим руководством проведено 11 заседаний постоянной комиссии, на 

которых были рассмотрены как проекты решений сессии городского совета, так и 

вопросы, касающиеся ведения постоянной комиссии. На заседаниях были заслушаны 

доклады разработчиков проектов решений. Все представленные проекты были 

детально изучены, по ним предоставлены соответствующие 

заключения/рекомендации комиссии. Все решения комиссии были приняты 

открытым голосованием. 174 решения взяты на контроль комиссии, большинство из 

них выполнены.  

Для обеспечения жизнедеятельности города в 2022 году было принято ряд 

важнейших решений, а именно: 

- «Об утверждении Порядка предоставления в аренду имущества 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым, в новой 

редакции»; 

- «О первоочередных мерах поддержки организаций, индивидуальных 

предпринимателей и физических лиц, являющихся арендаторами имущества (в том 

числе земельных участков), находящегося в муниципальной собственности 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым, в условиях 

санкций»; 

- «Об установлении земельного налога на территории муниципального 

образования городской округ Керчь Республики Крым»; 

- «О внесении изменений в решение 8 сессии Керченского городского совета 2 

созыва от 28.11.2019 № 45-2/19 «О введении на территории муниципального 

образования городской округ Керчь Республики Крым налога на имущество 

физических лиц», которым снижен налог до 1% для определенных категорий 

объектов. Действие данного решения началось с 01.01.2021 года. 

- «О предоставлении отсрочки арендной платы по договорам аренды 

муниципального имущества муниципального образования городской округ Керчь 

Республики Крым (в том числе земельных участков) в связи с частичной 

мобилизацией». 

Приемы, сходы граждан, работа на округе. 

   За отчетный период мною было проведено 11 приемов граждан в Общественной 

приемной ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ», на которых было принято 18 человек. График 



приема с указанием 

контактного номера 

телефона публикуется 

ежемесячно на сайте 

Керченского городского 

совета и Керченского 

местного отделения 

Партии «Единая Россия».   

 

В рамках диалога с 

жителями 

одномандатного округа № 

14 регулярно провожу 

встречи. На данных 

встречах поднимаются 

вопросы жилищно-

коммунальной сферы, работы управляющих компаний, спил сухих деревьев, покос 

травы в местах общего пользования, ремонт дорог придомовых территорий. Граждан 

интересует множество вопросов, для этого мною проводится разъяснительная и 

информационная работа на территории округа.  

  Ведется благоустройство зоны отдыха на бульваре Пионеров, строители воплощают 

в жизнь проект 

благоустройства обширной 

территории отдыха. Новая 

экстрим-площадка на 

Бульваре Пионеров стала 

отличным подарком детворе.   

Сосны, клены, березы, туи и 

яблони появились на 

общественной территории, где 

завершается благоустройство.  

 

 

 

 

 

 



 

Также на округе продолжается строительство противооползневых сооружений 

берегового склона. 

  

Открыли детский сад  на 140 мест по ул. Орджоникидзе. Работы проходили не без 

сложностей, были вопросы по оснащению сада оборудованием.  На сегодня есть всё 

необходимое, чтобы керченские малыши развивались гармонично, полноценно и 

творчески. 

 

 



Участие в выполнении поручений Керченского городского совета 

 Принимаю участие во всех городских мероприятиях – первый и последний звонок в 

школах, торжественные собрания к государственным и ведомственным праздникам, 

иным праздничным событиям в жизни города, возложения цветов в памятные даты 

 

 
 

   На регулярной основе участвую в субботниках у памятных знаков воинам, павшим 

во время Великой Отечественной войны. В рамках проекта «Марафон памяти - «Без 

срока давности», совместно с учащимися Керченского Технологического Техникума 

провел работу по благоустройству памятного знака "Братская могила Советских 

Воинов и Мирных жителей 1941-1944 гг" по улице Фабричная. 

 



 
 
Принял участие во Всероссийской акции «Диктант Победы». 
Она призвана сохранить историческую правду о войне и памяти всех поколений о 
героях, которые спасли мир и разгромили фашизм. 
 

 
 
Организована работа, направленная на обеспечение взаимодействия с семьями 
мобилизованных граждан. На личном контроле находятся 6 семей мобилизованных 
граждан. 

Совместно с депутатами Керченского городского совета осуществлял закупку 

продуктовых наборов для ветеранов и семей мобилизованных граждан. Деятельность 

вели совместно с волонтерским центром «Единая Россия» и «Волонтеры Победы». 

Участвовал в акции «С Новым годом, ветеран!» 

 



 
 

В ходе акции «Единая Россия – детям Героев» вручил подарки семьям и детям 

мобилизованных керчан.  

 

 
 

 

 

Могу с уверенностью сказать, что, не смотря, на все трудности, с которыми мы 

столкнулись в 2022 году, на мажоритарном округе №14 проведена колоссальная 

работа: обустроены дворовые территории, ведется ремонт дорог, устанавливаются 

детские площадки, ведутся строительно-монтажные работы по укреплению 

берегового склона. 


